



Fédération Nationale
des Fils des Morts
pour la France
3, rue Dranem, 75011 PARIS
fed.filsdestués@wanadoo.fr
01 42 65 35 83



**Association Nationale
des Pupilles de la Nation,
Orphelins de Guerre et du Devoir**
« La Tourtonnière », 61310 COURMENIL 14123
lecoq-andre@orange.fr
02 33 35 62 31 06 35 94 68 97



**Fédération
des Pupilles de la Nation**
38, rue de la Fresnaye
CORMELLES-LE-ROYAL
bernard.garnier14@gmail.com
06 80 25 56 80

Le 8 mars 2017

Monsieur.....
Candidat à l'élection présidentielle

Monsieur.....

Clémenceau, en 1917, a voulu et créé le statut de **Pupille de la Nation**. Un **statut unique, égalitaire**, apportant la reconnaissance et le soutien de la Nation à des enfants dont la famille avait été brisée par un conflit mondial. Un statut en parfait accord avec notre belle devise nationale : Liberté, Égalité, Fraternité.

Depuis les décrets de 2000 et 2004, cette égalité a été mise en miettes, une **discrimination insupportable** a été introduite **entre les Orphelins de Guerre-Pupilles de la Nation**. Conscients de cette injustice, nombre d'hommes, appartenant à tout l'éventail politique, s'en sont inquiétés, ont voulu remédier à cette forme de communautarisme. Citons les plus éminents. Dès 2006, M. François Hollande, alors Premier secrétaire du PS, écrivait, en 2006 : « cette reconnaissance [de la Nation] doit être étendue pour éviter une nouvelle injustice... L'absence d'un père et d'une mère n'est pas moins douloureuse par la manière dont ils ont perdu la vie ». Quinze mois plus tard, M. Nicolas Sarkozy, Président de la République, s'engageait à mettre en œuvre « les travaux permettant d'aboutir ... [à] à une mesure de réparation pour tous les orphelins de guerre n'ayant pas bénéficié des précédentes mesures ». Soutiens, promesses... Rien ne s'est concrétisé.

Candidat à l'élection présidentielle d'avril prochain, vous devez convaincre les Français, parmi eux les Orphelins de Guerre-Pupilles de la Nation. Jusqu'ici, dans votre programme, rien n'apparaît concernant nos justes revendications.

Les trois grandes **Fédérations** de Pupilles de la Nation, **unies dans un même combat pour la Justice**, souhaitent vous exposer leurs doléances, vous présenter leurs propositions. **Nous sollicitons un rendez-vous**, avec vous-même ou un de vos plus proches conseillers.

Les Orphelins-Pupilles discriminés ont besoin de la **réaffirmation d'une reconnaissance morale** qui rétablisse l'égalité entre tous les pupilles, nouvelle reconnaissance assortie d'une **compensation financière dont les modalités seront négociables** avec le futur Gouvernement.

Des engagements s'imposent dès maintenant, des engagements que vous et votre parti continuerez à soutenir même si le sort des urnes vous était défavorable. Nos associations et fédérations sont, par essence, apolitiques, mais la liberté d'informer est consubstantielle à la démocratie. C'est donc **sur la base de ces engagements**, qui suivront, nous l'espérons, la rencontre avec votre équipe de campagne, que **nous informerons nos adhérents, l'ensemble des Orphelins de guerre-Pupilles de la Nation, leurs familles et nos sympathisants**.

En attendant votre réponse et le rendez-vous sollicité, avec nos respectueux hommages, nous vous prions d'agréer, Monsieur....., l'expression de notre considération la plus distinguée.

Jean LAVIGNASSE
Fils des Morts

André LECOQ
ANPNOGD

Bernard GARNIER
FPN